

GRAM REAGENT A	GRAM REAGENZ A
Decolorizer with Safranin SS-141A	Entfärbelösung mit Safranin SS-141A
For in vitro diagnostic use with the Aerospray® slide Stainer for Gram staining.	In Vitro Diagnostikum für den Aerospray® Färbeautomat zum Gram- Färben.
WARNING: FLAMMABLE, TOXIC Vapor is harmful. Avoid prolonged or repeated breathing of vapor. Harmful if swallowed. Causes eye irritation. Keep away from heat, sparks, and open flame. Store at room temperature away from direct sunlight. Do not puncture package- contents will stain.	WARNUNG: ENTFLAMMBAR, GIFTIG Dampf ist gesundheitsschädlich. Längeres oder wiederholtes Einatmen vermeiden. Verschlucken ist gesundheitsschädlich. Reizt die Augen. Bei Zimmertemperatur ohne direkte Sonneneinstrahlung lagern. Packung nicht beschädigen – Inhalt färbt.
CONTENTS (if properly diluted): isopropyl alcohol, acetone or methanol, and SS-141A concentrate.	INHALTSSTOFFE (bei korrekter Verdünnung): Isopropylalkohol, Aceton oder Methanol und SS-141A Konzentrat.
LOT EXP	CHARGE VERFALLDATUM
PREPARED BY DATE	AUFBEREITET VON DATUM